

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 2. Februar 2023

Untere Dotzheimer Straße - Lücke im Radwegenetz schließen

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, die Radverbindung aus der Luisenstraße in Richtung Westen über die Schwalbacher Straße weiterzuführen. Diese Weiterführung einer sicheren Radverbindung soll mindestens bis zur Hellmundstraße reichen und somit eine wichtige Lücke im innerstädtischen Radwegenetz schließen.

Wenn die Führung über die gesamte Strecke derzeit als nicht umsetzbar angesehen wird, wird um eine Realisierung des ersten Teilabschnitts von der Schwalbacher Straße bis zur Karlstraße gebeten.

Begründung:

Der neue Radstreifen in der Luisenstraße ist sehr hilfreich, um aus der Innenstadt zur Schwalbacher Straße zu gelangen und wird rege genutzt. Von der Kreuzung Luisenstraße und Schwalbacher Straße besteht jedoch nur eine Rechtsabbiegemöglichkeit in die vielbefahrene Schwalbacher Straße. Die Dotzheimer Straße stellt hier eine große Barriere für den Radverkehr dar. Notwendig ist eine Geradeaus-Weiterführung von der Kreuzung Schwalbacher Straße und Luisenstraße bis mindestens zur Hellmundstraße, von dort aus kann unkompliziert und sicher auf die Fahrradstraße Bertramstraße gewechselt werden. Im unteren Bereich könnte hierfür die äußere der drei Autoverkehrsspuren ungenutzt werden.



Beschluss Nr. 0011

1. Der Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird in folgender Fassung angenommen:

Der Magistrat wird gebeten, die Radverbindung aus der Luisenstraße in Richtung Westen über die Schwalbacher Straße weiterzuführen. Diese Weiterführung einer sicheren Radverbindung soll mindestens bis zur *Karlstraße* und *wenn möglich bis zur Hellmundstraße* reichen und somit eine wichtige Lücke im innerstädtischen Radwegenetz schließen.

Wenn die Führung über die gesamte Strecke derzeit als nicht umsetzbar angesehen wird, wird um eine Realisierung des ersten Teilabschnitts von der Schwalbacher Straße bis zur Karlstraße gebeten.

2. Der Ortsbeirat lädt das Radbüro (66) zur nächsten Ortsbeiratssitzung am 16. März 2023 zur Vorstellung des Radverkehrskonzepts ein.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Dr. Haas
Ortsvorsteher